

# *Secuestran en Nicaragua camioneta del ministerio cubano de Salud*

---



Managua, 15 may (RHC) Presuntos delincuentes secuestraron en Nicaragua una camioneta con los emblemas del Ministerio de Salud, en un acto vandálico que contradice el clamor por la paz y la no violencia.

En un video divulgado por el Canal 6 se aprecia el momento donde los asaltantes se apoderan del vehículo a plena luz del día, en una intersección vial, y ante la mirada de transeúntes y conductores.

Hechos de esta naturaleza no contribuyen a la paz ni propician condiciones favorables para el diálogo previsto a comenzar este miércoles en Managua, entre el gobierno y diversos sectores de la sociedad, con la [Conferencia Episcopal](#) como mediadora y testigo.

En tanto, la Comisión Interamericana de Derechos Humanos valoró como positiva la respuesta del gobierno de Nicaragua, que ofreció su anuencia para una visita al país a fin de observar en el terreno la situación en el contexto de los sucesos acaecidos desde el 18 de abril.

Fuente: [PL](#).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/162336-secuestran-en-nicaragua-camioneta-del-ministerio-cubano-de-salud>



**Radio Habana Cuba**